

Será Benito Juárez el lugar más vigilado de AL: Palacios

POR FERNANDO RÍOS

Al tomar posesión como jefe delegacional en Benito Juárez, Mario Palacios Acosta, aseguró que trabajará para que la demarcación sea la más vigilada de América Latina, por lo que dijo, en el tema de seguridad se entrará con todo.

Subrayó que en ese sentido ya se trabaja en la construcción del centro de mando de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal, que monitoreará a la jurisdicción con 600 videocámaras.

Además expuso, se instalarán tres Unidades de Protección Ciudadana (UPC) en las colonias del Valle, Narvarte y Portales, las cuales registrarán los más altos índices de incidencia delictiva en la delegación.

Precisó que cada una de las UPC costará al erario delegacional 16 millones de pesos al año y que aportarán 400 elementos policiacos con 60 patrullas cada una.

Mencionó que entre los temas urgentes para la demarcación se encuentran la seguridad, el empleo y la infraestructura de la jurisdicción.

Al abordar el tema del **agua**, precisó que a los 22 pozos con los que actualmente cuenta la demarcación, próximamente se instalarán otros cuatro más para reducir hasta en un 70 por ciento el déficit que actualmente tiene la delegación en el **suministro** de **agua potable**.

Palacios Acosta, advirtió a los presentes, entre los que se encontraba el presidente nacional del Partido Acción Nacional, César Nava, así como el senador de la República, Santiago Creel, sobre el repunte del virus de la Influenza A/H1N1 ya que dijo, de acuerdo al último reporte que se tiene en la demarcación existen 240 casos y 7 defunciones, por lo que señaló, se tiene que intensificar las medidas de prevención de dicha enfermedad.

Destacó que los integrantes de la presente administración estarán para servir y que quien no entienda eso, no tendrá cabida en ella.

FOTO: OMAR FLORES



» MARIO PALACIOS anunció el monitoreo de la delegación Banito Juárez con videocámaras.

